

元気にねずみ年を迎えました



令和初のお正月を迎え改めて新時代を迎えたという気分になっている方も多いのではないでしょうか。昨年は年末にかけてインフルエンザが大流行し三分の一ほどの子ども達が罹患しましたが、新年を迎え久しぶりに友達と再会しうれしそうに会話を弾ませる子ども達の姿が見られました。

今年度も残すところ3ヶ月となり各クラスまとめの時期を迎えました。友達や保育士と関わりながら様々な経験をする中で一人ひとりが大きく成長できるよう適切な援助を行っていきたいと考えております。ご家庭でも年が明けてひとつ大きくなったことを喜び、進級や就学へ期待が持てるよう声掛けしながら温かく見守っていただけたらと思います。

生活リズムを整えましょう

1月の誕生会のお知らせ

1月の誕生会を1月15日(水)に予定しております。お友達を誘ってぜひ遊びに来て下さい。 1月うまれのお友達にはバースデーカードのプレゼントがあります。

> 日時…1月15日(水) 10時10分から 場所…柏木保育園 新園舎 内容…お楽しみシアター

参加希望の方は前日までに電話でお知らせください。 柏木保育園☎275-2525

園庭開放もやってます

平日 10時~15時

直接事務室にお声掛け下さい。



お願いします

※今年は暖冬傾向ではありますが、朝夕道路が凍結したり雪が積もったりして滑りやすくなることも考えられます。送迎時はお子さんが走ったりふざけたりしないよう十分注意してください。また、必ずお子さんと手をつなぐようお願い致します。

- ※駐車場には外灯があるものの、死角がいっぱいです。過去にも車上荒らしがありましたが災難は忘れた頃にやって来ます。ちょっとの時間でも車内に貴重品を置いて来たり、施錠せずに車から離れたりしないようにしましょう。
- ※正面玄関のドアは、周囲に人がいないか確認して必ず大人の方が開閉するようお願い致します。